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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Verbale n.                                                      Data:  

                                                                                                                                                                                          

Convocazione del Presidente n.         del  

 

Locale della riunione  

Ora inizio       Ora fine 

 

 

Presidente  

 

Segretario 

 

Membri Consiglio di Istituto 

 

Nominativo Componente Presenza 

Reale Fabrizio Genitore assente 

Barotto Manuela Genitore presente 

Di Vito Giovanni Genitore presente 

Novarese Monica Genitore presente 

Buscaglione Raffaella Genitore presente 

Gosso Elisa Genitore assente 

Giacotto Massimo Genitore presente 

Novarini Sonia Genitore presente 

 Bandelli Stefania Docente presente 

Armando Cristina Docente assente 

Pia Manuel Docente presente 

Cesano Paola Docente presente 

Chiappero Silvia Docente assente 

Ghione Floriana Docente assente 

Benech Stefania Docente presente 

Cavaliere Patrizia Docente presente 

Migliaccio Roberto ATA assente 

Enrione Cristina ATA presente 

Beccaria Roberto Dirigente Scolastico  presente 

 

 

4 12-01-2017 

Prot. n.          

Sala insegnanti della scuola secondaria di primo grado 

18,30 19.45 

Giovanni Di vito 

Insegnante Stefania Bandelli 



ORDINE DEL GIORNO 
Numero Argomento 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2 Orario di funzionamento scuole secondarie di 1° grado dell’Istituto – a.s. 2017-18 

3 Accettazione donazioni 

4 Varie ed eventuali 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

Dopo averne data lettura, il Presidente propone l’approvazione del verbale della seduta del 

30.11.2016  

La DSGA precisa di aver apportato alcune precisazioni alla variazione di bilancio e di aver 

aggiunto il numero delle delibere 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il verbale n. 2 del 30.11.2016   

VISTO con il T.U. 297/94 

con voto palese ed unanime delibera di approvare il verbale del 30.11.2016  

 

2. Orario di funzionamento - scuole secondarie di 1° grado dell’Istituto – a.s. 2017-18 

Il Dirigente espone l’esigenza di modificare l’orario di frequenza per l’a.s. 2017-18 della 

Scuola Secondaria di Primo Grado relativo ai Plessi di Bricherasio e Bibiana 

Ad oggi alla Secondaria di Bricherasio vi è una sezione a 36 ore e 1 sezione a 30 ore. A 

Bibiana 2 sezioni a 30 ore.  

La situazione organizzativa ed oraria più critica risulta essere a Bricherasio in quanto occorre 

far convivere due modelli orari, ossia da 30 e da 36 ore; si è quindi provato a ragionare su un 

orario in cui l’unità didattica fosse di un’ora (finanche ipotizzare un prospetto a 37 ore totali) 

in luogo dei 50 o 55 minuti attuali.  

 

Il modello a 30 ore: tutte le mattine 5 ore e 2 rientri pomeridiani di 2 ore ciascuno – l’ora di 

avanzo verrebbe svolta il martedì, portando l’orario del mattino da 5 a 6 ore con 2 intervalli.  

 

 LUNEDI’ MARTEDI’ MERCOLEDI’ GIOVEDI’ VENERDI’ 

7.55-8.00 ingresso ingresso ingresso ingresso ingresso 

8.00-9.00 I ora I ora I ora I ora I ora 

9.00-10.00 II ora II ora II ora II ora II ora 

10.00-10.45 III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 10.45-11.00 

11.00-12.00 IV ora IV ora IV ora IV ora IV ora 

12.00-13.00 V ora V ora V ora V ora V ora 

13.00-13.10 

13.10-14.00 

 intervallo (in 

classe) + VI 

ora 

   

13.00-14.00 mensa  mensa   

13.55-14.00 ingresso   ingresso    

14.00-15.00 VI ora  VI ora   

15.00-16.00 VII ora  VII ora   



Il modello a 36 ore:  

 

          _ PROPOSTA A: 36 ore con 2 mattine da 6 ore con 2 intervalli 

 

 LUNEDI’ MARTEDI’ MERCOLEDI’ GIOVEDI’ VENERDI’ 

7.55-8.00 ingresso ingresso ingresso ingresso ingresso 

8.00-9.00 I ora I ora I ora I ora I ora 

9.00-10.00 II ora II ora II ora II ora II ora 

10.00-10.45 III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 10.45-11.00 

11.00-12.00 IV ora IV ora IV ora IV ora IV ora 

12.00-13.00 V ora V ora V ora V ora V ora 

13.00-13.10 

13.10-14.00 

 intervallo (in 

classe) + VI 

ora 

  intervallo (in 

classe) + VI 

ora 

13.00-14.00 mensa  mensa mensa   

14.00-15.00 VI ora  VI ora VI ora   

15.00-16.00 VII ora  VII ora VII ora   

 

_PROPOSTA B: 37 ore, 5 mattine (25 h), 4 pomeriggi (2 ore ciascuno) e 4 mense  

 

 LUNEDI’ MARTEDI’ MERCOLEDI’ GIOVEDI’ VENERDI’ 

7.55-8.00 ingresso ingresso ingresso ingresso ingresso 

8.00-9.00 I ora I ora I ora I ora I ora 

9.00-10.00 II ora II ora II ora II ora II ora 

10.00-10.45 III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 

III ora + 

intervallo 10.45-11.00 

11.00-12.00 IV ora IV ora IV ora IV ora IV ora 

12.00-13.00 V ora V ora V ora V ora V ora 

13.00-14.00 mensa mensa mensa mensa   

14.00-15.00 VI ora VI ora VI ora VI ora   

15.00-16.00 VII ora VII ora VII ora VII ora   

 

- Il Dirigente comunica che, nel caso in cui non fosse possibile attivare una delle due 

precedenti PROPOSTE A o B, verrà mantenuto l’attuale orario a 35 ore più una 36esima 

ora obbligatoria. 

 

- Il Consiglio di Istituto DELIBERA CHE VERRA’ PRESENTATA alle famiglie (sia dei 

nuovi iscritti per l’a.s. 17-18 sia degli attuali alunni delle future seconde e terze) LA 

PROPOSTA A 37 ORE, quindi opzione B,  con: 

 

 4 pomeriggi  

  possibilità, per 3 pomeriggi su 4, di svolgere i compiti durante la settima ora affiancati dai 

docenti di italiano o matematica.  



 

Il Consiglio d’Istituto 

 con voto palese ed unanime, ad eccezione per un’astenuta, delibera di proporre alle famiglie 

i progetti dell’orario di funzionamento così presentato 

 

3. Accettazione donazioni 

 

- DONAZIONE: alcuni docenti della Scuola Primaria di Bricherasio, ovvero BRUNO 

FRANCO Barbara, CESANO Paola, GAMBA Elda e VALLERO Mariella, hanno 

unito i propri buonus da 500 euro ricevuti nell’a.s. 2015-16 per l’acquisto di una LIM 

(già montata e funzionante) a favore della Scuola Primaria del Plesso di Bricherasio 

- DONAZIONE: l’Associazione “Leonardo Sciascia” ha donato 320 euro di materiale 

alla Scuola Infanzia di Bricherasio 

- FONDI OTTENUTI a seguito del premio vinto dalla Scuola Secondaria di Primo 

Grado di Bricherasio per l’adesione al Progetto AVIS PER LA VITA e pari a 400 

euro, utilizzati per l’acquisto di materiale di facile consumo. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 con voto palese ed unanime delibera l’approvazione delle donazioni. 

 

4. varie ed eventuali. 

 

- VARIAZIONE DELLE USCITE DIDATTICHE:  
 la gita organizzata da una classe della Scuola Primaria di Bibiana - c/o la Fabbrica del Suono 

a Venasca e prevista per il 5 aprile - è stata anticipata al 15 febbrario  

 la gita organizzata da una classe della Scuola Primaria di Campiglione al Museo Egizio e 

prevista per il ?? aprile - è stata anticipata al 15 febbrario  

 

- ACCOMPAGNAMENTO IN PALESTRA DEGLI ALUNNI DELLA SCUOLA 

PRIMARIA DI BIBIANA: il Comune ha proposto l’impiego di volontari, ovvero di 

genitori regolarmente iscritti all’albo dei volontari in Comune e quindi coperti da 

assicuarzione; vi sarebbero 4-5 genitori per ogni classe. Entro 2 o 3 settimane 

dovrebbe partire la convenzione con l’idea di proseguire nel corso degli anni futuri. I 

volontari si sono resi disponibili a rimanere anche in palestra durante lo svolgimento 

dell’attività sportiva in caso di necessità; il Dirigente valuterà insieme alle Insegnanti 

la fattibilità di far rimanere o meno i genitori volontari in palestra durante lo 

svolgimento dell’attività didattica. 

 

- Il Presidente del Consiglio Giovanni Vito richiede al Dirigente la decadenza surrogata 

del membro del Consiglio d’Istituto Roberto Migliaccio in quanto assente dalle 

sedute dello stesso Consiglio per tre volte consecutive. Il Dirigente accoglie la 

richiesta, ma rinvia la decisione alla prossima seduta in quanto va verificata la 

modalità di decadimento e la sostituzione dello stesso, essendo il sig. Migliaccio stato 

eletto regolarmente, ma avendo poi preso servizio presso altra sede scolastica.  

 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera l’approvazione dei suddetti punti. 

 

 

      Il presidente del CdI       La verbalista 

       Giovanni Di Vito                                         Insegnante Stefania Bandelli 


